



Demanda el PAN a la FGJ haga públicos peritajes de Iztapalapa

ARTURO R. PANSZA

El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring Casar, demandó a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina haga públicos los peritajes que confirman que los restos hallados en un tiradero que colinda con las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac son de animales.

Dejó en claro que el Partido Acción Nacional no confía en “los dictámenes de la mentira” de Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJCDMx y, además, cuñado del jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama.

Por ello, exigió que la fiscalía presente ante la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del recinto legislativo, el dictamen que señala que los restos óseos hallados por madres buscadoras no son humanos sino de animales.

“Lamentamos profundamente que Morena haya hecho de la fiscalía local una caricatura política. La estancia de procurar justicia y mitigar el dolor de las víctimas se ha vuelto, una burda, corriente y mezquina agencia de mercadotecnia política”, Federico Döring.

Consideró que la actual administración ciudadana, junto con su fiscalía “carcial”, no es capaz de investigar ni castigar ninguno de los delitos que se cometen en la capital del país.

“No han resuelto ninguno de los casos importantes, sólo se han distinguido por su capacidad para fabricar delitos, como despojar a los ciudadanos de sus inmuebles por medio de artimañas legales”.

El legislador panista insistió en que la FGJCDMx y el gobierno de Morena, buscan robarle a los capitalinos en cateos que ter-

minan siendo asaltos a mano armada por parte de funcionarios y ahora, en vez de mostrar algo de empatía o sororidad, de compromiso con la justicia y de trabajo para reparar el dolor de las víctimas, se dedican a confrontarse con la realidad y lucha feminista del país.

“En cuestión de horas sí tienen resuelto el caso de las madres buscadoras para desmentir, son incapaces de proteger a los capitalinos y sólo sirven para desmentir a los activistas cuando los exponen en su miseria y pobreza administrativa”, recriminó.

El diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, se dijo sorprendido del entusiasmo del cuñado de Batres para enfrentarse con las madres buscadoras. “Ojalá así de eficiente hubiera sido para acudir a la tragedia de la Línea 12 y mirar de frente a las víctimas”.

Estimó que Ulises Lara no tiene autoridad moral para hablar de justicia, porque le ha perdonado delitos a quienes simpatizan con Morena. “Ahí está el caso de Hugo Torres, la Línea 12, el agua contaminada en Benito Juárez, los depredadores sexuales y funcionarios del gobierno local, así como los robos disfrazados de cateos de sus subalternos”, delineó.

Refirió que Acción Nacional apoya a las madres buscadoras y lamenta que Morena, junto con el gobierno local, demuestran ignorancia para solucionar el problema de inseguridad, violencia y feminicidios en la capital del país.

“Batres debe entender que su papel no es dirigir a Morena para el 2 de junio, sino que su papel es administrar los recursos de la Ciudad para darle herramientas a las mujeres que sufren y quieren justicia ante algún delito”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

7

03/05/2024

LEGISLATIVO



Federico Döring Casar detalló que la Fiscalía no ha resuelto ninguno de los casos importantes

HABLA CLARO

EL PAN no confía en "los dictámenes de la mentira" de Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJ de la Ciudad de México